opusdei.org

"El Papa dedica su vida a ayudar a la gente"

Ye Yuan nació en Bijie,China, y cursa estudios de Contabilidad Internacional en Viena. Vive en la residencia universitaria Währing, promovida por el Opus Dei, donde recibe actualmente clases de doctrina católica.

28/08/2011

¿Por qué decidiste venir a la JMJ?

Quiero conocer mejor la cultura católica, que me parece maravillosa. Estoy muy impresionada por mis amigos católicos, porque son muy buenas personas, con un gran corazón, dispuestos siempre a ayudar a los demás y a promover un clima de concordia.

¿Cuáles son tus expectativas? ¿Que estás buscando?

Mi única expectativa es llegar a ser una mejor persona que pueda ser útil a los demás. Ya no creo en una espiritualidad que lleve a la paz con uno mismo, sino en la espiritualidad católica de darse a los demás.

¿Por qué quieres conocer al Papa?

Porque tiene una gran personalidad, y dedica su vida entera a ayudar a la gente, a enseñar a amarse unos a otros, a vivir de una manera armoniosa. Todo lo que hace no se

debe a su propio interés, sino que vive para servir a los demás.

¿En tu opinión cuáles son las mayores necesidades y desafíos de los jóvenes?

Creo que tenemos gran necesidad de una orientación racional adecuada para formar una mente independiente. La información está muchas veces distorsionada y nos impide apreciar la belleza y la bondad de las cosas espirituales. Creo que la juventud actual debe recuperar su fe original y fomentar el sentido de la responsabilidad.

¿Crees que habrá un futuro de libertad religiosa en tu país?

Creo que en estos momentos China ya tiene un poco de libertad religiosa. La Iglesia Católica empieza a ser reconocida, aunque no aparece en la Constitución. Creo que solo es cuestión de tiempo y que en un futuro próximo habrá más libertad, o mejor forma de libertad, en China.

¿Cómo ves la situación de Europa?

Europa es un continente pacífico y libre, a pesar de que abusa del laicismo. Creo que tiene algunos problemas, porque, en general, los líderes políticos no siempre toman las decisiones más adecuadas para todos sus ciudadanos. También me parece raro que en países de mayoría cristiana se promuevan leyes inmorales. Yo creo que es bueno contar con la Iglesia Católica, que ayuda tanto a la calidad moral de la sociedad.

¿Qué sabes de España y que esperas de este viaje?

Estoy muy ilusionada por ir a España, por conocer su cultura y su forma de vida. Sé que hay muchos chinos en España y me gustaría ver qué hacen ellos allí y cómo se han

unido las dos culturas: creo	que	va	a
ser muy interesante.			

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-mx/article/el-papadedica-su-vida-a-ayudar-a-la-gente/ (11/12/2025)